

CCOO convoca concentraciones en defensa del empleo en el sector de la Dependencia en Andalucía

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía (FSS-CCOO Andalucía) emplaza al personal de la Dependencia a movilizarse el día 26 marzo para denunciar la destrucción de empleo en este sector ante la deficiente cobertura de plazas concertadas por parte de la Administración andaluza en las residencias de personas mayores, centros de días y, de forma muy intensa, en el servicio de ayuda a domicilio. Las concentraciones se realizarán ante las delegaciones provinciales de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Granada, Jaén y Málaga y en la sede de la citada Consejería en Sevilla

Según los datos que maneja la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía, en 2012 la cifra de personas beneficiarias con derecho a prestación ascendía a 269.797, mientras que en 2014 ha descendido a 221.596, de las que 167.143 reciben alguna de las prestaciones que recoge la ley. Asimismo, los usuarios que integran la actual lista de espera se sitúan en 54.453, dándose un número significativo de casos de demoras injustificadas superiores a un año.

“Somos conscientes del extraordinario impacto negativo que han desencadenado en el sector los recortes presupuestarios que el Gobierno estatal ha implantado unilateralmente en la financiación de la atención a la Dependencia, pero la Junta de Andalucía es plenamente responsable de no haber aplicado las medidas necesarias para propiciar la cobertura de plazas concertadas”, mantiene el responsable de Política Social, Dependencia, Privadas, Agencias Públicas Empresariales y Fundaciones de la FSS-CCOO Andalucía, Jesús Cabrera, que asegura que, de esta forma, se dificulta el acceso de los usuarios a un derecho que reconoce el marco legal y repercute directamente en la destrucción de empleo y en el empeoramiento de las condiciones laborales.

La FSS-CCOO Andalucía ha convocado concentraciones para el día 26 de marzo ante las delegaciones provinciales de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Gra-



nada, Jaén y Málaga y en la sede la citada Consejería en Sevilla en defensa de este sector y para exigir a la Junta que, de una vez por todas, normalice la cobertura de plazas. El dirigente sindical asevera además que la situación que vive actualmente la Dependencia se hace cada vez más insostenible, con pérdidas de empleo en torno al 30 por ciento

Sumario

NACIONAL

Las Marchas de la Dignidad 22M llenan las calles de Madrid exigiendo "Pan, trabajo y techo"

CCOO rechaza rotundamente la propuesta de la patronal de reducir el salario mínimo de los jóvenes

La FSS-CCOO ofrece en exclusiva para toda su afiliación el mejor seguro de cobertura de incapacidad temporal por enfermedad y accidente no laboral

ANDALUCÍA

CCOO exige a la Junta de Andalucía el pago de la parte devengada de la paga extra de 2012

3 de abril Manifestaciones en todas las capitales de provincia contra las políticas de austeridad

S A S

CCOO considera prioritario constituir un Observatorio de Agresiones en el SAS

CÓRDOBA

Boletín de marzo con información actualizada para la afiliación y simpatizantes de la provincia

GRANADA

El gerente del SAS recibe las reivindicaciones de la junta de personal del Hospital de Baza

HUELVA

CCOO alerta del elevado número de médicos especialistas en hospitales públicos y privados

CCOO se opone a la privatización de la sanidad pública en la costa de Huelva planteada por la empresa Pascual

CCOO se concentra en contra de la unificación de los hospitales

JAÉN

La junta de personal del Distrito Jaén Norte inicia concentraciones contra los recortes en las zonas básicas de salud

SEVILLA

CCOO propone construir un almacén en el Hospital El Tomillar para ahorrar 216.000 euros al año

CCOO escenificará un funeral en la concentración por la Dependencia el 26 de marzo

Medio millar de trabajadoras de la ayuda a domicilio se manifiestan en defensa del empleo

CONTRAPORTADA

Toxo: "Suárez interpretó con inteligencia los deseos de cambio democrático que reclamaba la inmensa mayoría de la sociedad española"

Las Marchas de la Dignidad 22M llenaron las calles de Madrid exigiendo "Pan, trabajo y techo"



Las Marchas de la Dignidad inundaron el sábado el centro de Madrid – 2 millones de personas participaron, según la organización –, donde confluyeron las columnas llegadas desde distintas comunidades y las mareas madrileñas contra los recortes

"Millones de trabajadores y trabajadoras se encuentran sin empleo. Tener unas manos para trabajar; tener una carrera terminada; disponer de tu capacidad tanto manual como intelectual y no encontrar un trabajo digno es humillante", señalaba el Manifiesto, en el que también se exigía la dimisión de "todos los gobiernos que recortan derechos sociales básicos" y que "colaboran con las políticas de la Troika".

Tras la lectura del manifiesto, se fueron sucediendo las diferentes intervenciones de representantes de las 10 columnas, que defendieron los derechos sociales y los servicios públicos, el empleo decente, la renta básica o el derecho a la vivienda, para concluir con las interpretaciones musicales del cantautor Manuel Gerena y la Solfónica de Madrid. Precisamente, mientras se desarrollaban las actuaciones se produjeron cargas policiales que alteraron lo que estaba siendo una manifestación masiva y pacífica.

CCOO rechaza rotundamente la propuesta de la patronal de reducir el salario mínimo de los jóvenes

La propuesta lanzada el pasado día 19 de marzo, de manera unilateral y a través de los medios de comunicación por la patronal, relativa a la creación de un salario mínimo específico para jóvenes e inferior al ordinario (actualmente fijado en 645,30 euros), merece el mayor de los rechazos por parte de CCOO



En opinión de Jóvenes CCOO, esta iniciativa sólo contribuiría a empeorar las condiciones de vida y trabajo de la juventud, bajo el pretexto de facilitar así su incorporación al mercado laboral, y a la generación de más desigualdades para un colectivo muy afectado por la discriminación en el acceso al mercado de trabajo y la precariedad laboral.

Las dificultades de inserción en el mercado laboral de amplios sectores de la población menor de 30 años, y especialmente de las personas con menos formación, no se resuelven reduciendo un salario mínimo ya de por sí manifiestamente insuficiente, cuya mejora lleva tiempo reclamando el sindicato.

La implantación de un salario mínimo reducido para jóvenes, además de resultar discriminatoria y de agudizar la dualidad laboral y la precariedad juvenil, generaría a medio plazo un empeoramiento de las condiciones de trabajo de la mayoría de la sociedad.

El terrible escenario laboral al que la juventud española se enfrenta debe ser corregido con iniciativas que favorezcan la formación de quienes abandonaron los estudios de forma prematura, así como la mejora de la orientación a través de los Servicios Públicos de Empleo, en el marco de un profundo cambio de políticas económicas y sociales.

A juicio de Jóvenes CCOO, la CEOE haría bien en instar a las empresas a las que representa a que generen empleos de calidad, en lugar de defender propuestas destinadas a empobrecer, más si cabe, a las personas jóvenes y al conjunto de la clase trabajadora.

La FSS-CCOO ofrece en exclusiva para toda su afiliación el mejor seguro de cobertura de incapacidad temporal por enfermedad y accidente no laboral

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO (FSS-CCOO), en su afán por seguir ofreciendo a toda la afiliación las mejores ofertas de Servicios del mercado, ha conseguido una póliza de seguros altamente competitiva, que ayude a paliar la pérdida económica de los períodos de baja por enfermedad no laboral

Sus principales características y ventajas son las siguientes:

- Se cubre el día del alta (Temporalmente excluido del día 1 al 3).
- Temporalmente 2 meses de carencia.
- Se asumen las preexistencias.
- Cubre hasta 180 días de baja al año (con un máximo de 20 días por siniestro), sin límite de siniestros/año.
- Inscripción telemática y aseguramiento inmediato.
- Comunicación de partes de baja por e-mail o fax.
- E-mail de consulta permanente.
- Coberturas adicionales por:

- o Muerte por accidente
- o Incapacidad permanente
- o Gastos de tramitación y sepelio
- o Asistencia sanitaria por accidente no laboral

Consulta las diferentes opciones y el modo de inscripción en el archivo adjunto a esta noticia o llamando al **973 278 655**

¡Recuerda: Exclusivo para la afiliación de la FSS-CCOO!

[Condiciones de la Poliza IT](#)
[Información e inscripción](#)
[Formulario para tramitar las bajas](#)

CCOO exige a la Junta de Andalucía el pago de la parte devengada de la paga extra de 2012

El Área Pública de CCOO de Andalucía, ante la evidencia de que algunas comunidades autónomas van a proceder a la devolución al personal del sector público de la parte devengada de la paga extra de diciembre de 2012, correspondiente a los 44 días ilegalmente descontados, exige una vez más a la Junta de Andalucía que efectúe esta devolución, corrigiendo así una "injusta decisión" que nunca debió tomar el Gobierno andaluz

La supresión de la paga extra de diciembre de 2012 se llevó a cabo ilegalmente ya que se reguló iniciado el periodo laboral de seis meses sobre el que se determina la totalidad a percibir de cada una de las pagas extras. A fin de evitar innecesarios procesos judiciales, **esta devolución**, correspondiente a 44 días de los 182 sobre los que se asigna cada paga extra, **está siendo acordada por distintas administraciones públicas con los sindicatos** en el seno de las mesas generales negociadoras de la Función Pública de las comunidades autónomas (la última y más reciente la de Extremadura).

Por consiguiente, el Área Pública de CCOO de Andalucía, compuesta por las federaciones de Sanidad y Sectores Sociosanitarios, Enseñanza y de Servicios a la Ciudadanía, **exige al Gobierno andaluz que proceda a la devolución de la parte devengada de la paga extra del 2012** (los 44 días devengados con anterioridad a la entrada en vigor del real Decreto), evitando así un largo camino judicial, pues numerosos juzgados han elevado este asunto al Tribunal Constitucional.

Mayor recorte en Andalucía

Esta organización sindical recuerda que **es la Junta de Andalucía la que ha procedido a un mayor recorte en el salario de sus empleados públicos** imponiendo, entre otras medidas, la supresión unilateral de la parte autonómica de las pagas extras. "Se trata de una petición que ha venido realizado CCOO de manera reiterada, sin que haya encontrado eco hasta el momento por parte de la Junta de Andalucía", mantiene el coordinador del Área Pública de CCOO de Andalucía, Humberto Muñoz.



"Las verdaderas políticas de izquierdas se demuestran con hechos y no con declaraciones grandilocuentes, por lo que los empleados y empleadas del sector público de Andalucía, que han sufrido unos recortes brutales de sus salarios y de sus derechos laborales, **exigen la restitución de la totalidad de sus pagas extras** y esperan que el Gobierno autonómico de un primer paso procediendo a la inmediata devolución de los 44 días devengados en 2012", asevera el dirigente sindical.

[Volver al Sumario](#)

3 de abril - Manifestaciones en todas las capitales de provincia contra las políticas de austeridad

Manifestaciones para el 3 de abril:

Almería: manifestación. Salida Puerta Purchena hasta Plaza Las Velas. 19:00 horas

Cádiz: manifestación. Salida Plaza de España hasta Subdelegación del Gobierno. 19:00 horas

Córdoba: manifestación. Salida Plaza Colón hasta Subdelegación del Gobierno. 20:00 horas

Granada: manifestación. Salida Plaza del Triunfo hasta Plaza de Isabel la católica. 19:00 horas

Huelva: manifestación. Salida Plaza 12 de octubre hasta Plaza de las monjas. 19:00 horas

Jaén: manifestación. Salida Plaza de las batallas hasta Plaza de Santa María. 19:00 horas

Málaga: manifestación. Salida Alameda de Colón hasta Plaza de la Constitución. 19:00 horas

Sevilla: manifestación. Salida Puerta Jerez hasta Plaza Nueva. 19:00 horas

VAMOS

CCOO UGT Andalucía

STOP RECORTES

HAY QUE PARAR LAS POLÍTICAS DE AUSTRIDAD

ALMERÍA: PUERTA PURCHENA. 19:00 HORAS
 CÁDIZ: PLAZA DE ESPAÑA. 19:00 HORAS
 CÓRDOBA: PLAZA COLÓN. 20:00 HORAS
 GRANADA: PLAZA DEL TRIUNFO. 19:00 HORAS
 HUELVA: PLAZA 12 OCTUBRE. 19:00 HORAS
 JAÉN: PLAZA DE LAS BATALLAS. 19:00 HORAS
 MÁLAGA: ALAMEDA DE COLÓN. 19:00 HORAS
 SEVILLA: PUERTA JEREZ. 19:00 HORAS

#NewPath4Europe

CRECE EL PARO; SE DETERIORAN LOS SERVICIOS PÚBLICOS; SALARIOS Y PENSIONES PIERDEN PODER ADQUISITIVO

CCOO considera prioritario constituir un Observatorio de Agresiones en el SAS

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía (FSS-CCOO Andalucía) ha remitido un escrito a la Dirección General de Profesionales del SAS para solicitarle, a la mayor brevedad posible, los datos del registro informatizado de agresiones (Riac) correspondientes a 2013. Asimismo, esta organización sindical recuerda que siempre ha considerado prioritaria la idea de constituir un Observatorio de Agresiones para analizar los cambios organizativos en los centros de trabajo impuestos por los recortes y su incidencia en las agresiones



CCOO es una organización sindical comprometida fuertemente con la salud laboral y por ello siempre ha considerado prioritaria la idea de constituir un Observatorio de Agresiones para analizar, desde el punto de vista integral de la salud laboral, los cambios organizativos en los centros de trabajo impuestos por los recortes y su incidencia en las agresiones y acometer las mejoras precisas desde el acuerdo de todas las partes integrantes del Plan de Atención de Agresiones al Profesional Sanitario y Sociosanitario.

Aunque el SAS parece haber optado más por la vía de Mesa Técnica dependiente de la Mesa Sectorial, es imprescindible dar un impulso en esta materia, pues el deterioro de las condiciones laborales que se ha experimentado en los centros sanitarios andaluces por las medidas de recorte que se han ido sucediendo desde que se desencadenó la crisis económica, ha supuesto un

caldo de cultivo para la aparición de nuevos riesgos laborales y para el incremento del riesgo de agresiones.

En marzo de 2011 la FSS-CCOO Andalucía inició un trabajo sobre agresiones, del cual extrajo mejoras preventivas a implantar en los centros de trabajo para aminorar el índice de agresiones que año tras año nos azota. El sindicato trasladó al SAS aquellas conclusiones y ya entonces solicitó la convocatoria de la Mesa de Seguimiento del Plan de Actuación de Agresiones y ofreció alcanzar un compromiso de todos los agentes sociales para mejorar las condiciones laborales y crear un observatorio que implante medidas reales para frenar las agresiones.

Día Nacional contra las Agresiones

Igualmente, en julio de 2012, el secretario general de la FSS-CCOO Andalucía, Humberto Muñoz, le remitió al entonces director General, Martín G. Blanco, una carta comunicándole los resultados de una encuesta dirigida a los profesionales valorando el Plan de Prevención de Agresiones y una serie de propuestas de mejora, insistiendo en la necesidad de realizar la evaluación psicosocial de los trabajadores y de las trabajadoras.

Este año, como cada 20 de marzo, se celebra el Día Nacional contra las Agresiones al Personal del Sistema Sanitario y queremos reivindicar la fuerza de la unión entre los y las profesionales de los servicios sanitarios del todo el país y los ciudadanos y ciudadanas que se han apoyado mutuamente en la defensa de unos servicios públicos y de calidad. Porque estas batallas sólo se ganan desde la unidad, hoy es más importante que nunca que valoremos esa unión y que mostremos tolerancia cero contra las agresiones.

[Volver al Sumario](#)

Córdoba: Boletín de marzo con información actualizada para la afiliación y simpatizantes de la provincia



El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Córdoba ha editado el número de marzo del boletín INFO-CCOO Secciones Sindicales, en edición digital en PDF y con distribución en los centros de trabajo en edición papel (500 ejemplares), al objeto de llegar al mayor número de trabajadores y trabajadoras.

[Accede al Boletín](#)

Granada: El gerente del SAS recibe las reivindicaciones de la junta de personal del Hospital de Baza

El 21 marzo los representantes sindicales de la junta de personal del Hospital de Baza, donde se encuentra el Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Granada, recibieron con pancartas al gerente del SAS, José Manuel Aranda, durante una visita al centro sanitario.



Gracias a la unidad de acción sindical, finalmente el gerente se entrevistó con la junta de personal, que le trasladó sus reivindicaciones sobre personal eventual, interinidades, jornada laboral, etc.

Huelva: CCOO alerta del elevado número de médicos especialistas en hospitales públicos y privados

El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Huelva mantiene que casi la mitad de los especialistas del cuadro médico del Hospital privado Costa de la Luz son facultativos de los hospitales Juan Ramón Jiménez e Infanta Elena de Huelva

CCOO alerta sobre lo poco recomendable que, para los intereses de la sanidad pública, puede ser el hecho de que prácticamente el 50% del cuadro médico del Hospital privado Costa de la Luz esté constituido por trabajadores de los hospitales públicos de la capital. Según los últimos datos de plantilla facilitados por la dirección de los hospitales públicos de Huelva, 40 facultativos especialistas del Área Hospitalaria Juan Ramón Jiménez y 7 del Hospital Infanta Elena figuran en el cuadro médico hecho público por el Hospital privado Costa de la Luz en su página web. De ellos, 3 del Juan Ramón Jiménez son jefes de sección y uno del Infanta Elena es jefe de servicio facultativos.

Tal y como señala el Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Huelva, se trata de "cargos intermedios" que, en base al Decreto 75/2007 que los regula, deben tener obligatoriamente régimen de exclusividad en el Servicio Andaluz de Salud. Además, dos estos cargos intermedios actúan como responsables de unidades de gestión clínica, aunque sin tener nombramiento oficial como tal.

Del resto de facultativos protagonistas de esta doble vinculación, CCOO desconoce su situación en relación a la obligatoriedad de haber obtenido la correspondiente autorización para compatibilizar el ejercicio simultáneo en el ámbito privado y el público y sobre si cobran o no el complemento de dedicación exclusiva. No obstante, y más allá de la legalidad o no de la situación de estos empleados públicos, CCOO entiende que el elevado número de ellos con esa doble vinculación puede, si no lo ha hecho ya, generar importantes conflictos de intereses entre la sanidad pública y el centro privado.

Medidas

Salvando las distancias, podría establecerse cierta similitud con los ministros que anteriormente han sido directivos de empresas



de sectores productivos del ámbito de esos ministerios, con la diferencia de que, en el caso de los hospitales, la doble adscripción es simultánea en el tiempo.

CCOO ha solicitado a la dirección de ambos hospitales públicos información detallada sobre la autorización de la compatibilidad y la retribución por dedicación exclusiva de estos facultativos. Asimismo, el sindicato ha exigido que, en los casos en que se haya podido incurrir en algún tipo de irregularidad, se adopten las medidas económicas y disciplinarias oportunas.

Por último, CCOO va a poner el caso en conocimiento de la Inspección General de la Junta de Andalucía.

[Volver al Sumario](#)

Huelva: CCOO se opone a la privatización de la sanidad pública en la costa de Huelva planteada por la empresa Pascual

"El carácter público de la sanidad es algo básico como uno de los elementos políticos y económicos que más influye en la redistribución de la riqueza entre todos los ciudadanos y ello incluye el aseguramiento, la financiación y la prestación de servicios y, por tanto, la gestión directa de los mismos", ha afirmado el secretario de Acción Sindical en el Servicio Andaluz de Salud de CCOO Huelva, Juan José Rodríguez González



La oferta de la empresa Pascual de asumir la apertura y gestión del futuro CHARE de la Costa ubicado en Lepe "no es más que la moneda de cambio para hacerse con la prestación de la asistencia sanitaria en esta comarca bajo la figura del concierto", ha señalado el secretario de Acción Sindical en el Servicio Andaluz de Salud de CCOO Huelva, Juan José Rodríguez González.

En este sentido, el sindicalista ha explicado que, tal y como la propia empresa reconoce en sus planes, lo que realmente prima es la concertación del hospital de su propiedad que, en esa misma localidad, tiene cerrado desde hace 10 años, en un in-

tento de recuperar su inversión y generar beneficios económicos, reservando al centro público "la prestación de una parte ínfima de los servicios sanitarios".

Para el sindicato, "en el ámbito de la salud no todo pueden ser criterios economicistas", sino que, aun teniendo en cuenta la eficacia y eficiencia en el uso de los recursos económicos, deben primar la efectividad, la calidad y la equidad sin olvidar los beneficios que reporta lo público en cuanto a generación de empleo con derechos, I+D+I y desarrollo socioeconómico en general.

Demandas

Así, CCOO ha exigido la materialización de las inversiones necesarias para la puesta en marcha de los tres nuevos centros previstos en la provincia de Huelva dentro del ámbito público, desterrando así definitivamente las políticas de la Junta de otras décadas en las que, con casos relevantes de puertas giratorias de sus más altos responsables incluidos, era esta empresa la que "planificaba e imponía" sus propias infraestructuras sanitarias en Andalucía.

En este sentido, el representante sindical ha afirmado que, fruto de aquella política, "vemos hoy el poder con que la empresa se enfrenta a la propia Consejería de Salud", al ser ésta en comarcas enteras "rehén de este grupo económico erigido desde entonces en proveedor único", eso sí con financiación pública de los servicios sanitarios que debieran corresponder a la administración en esas zonas.

Huelva: CCOO se concentra en contra de la unificación de los hospitales



El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Huelva, junto a trabajadores y trabajadoras de los hospitales Juan Ramón Jiménez e Infanta Elena, se movilizaron ayer, 24 de marzo, ante este último centro sanitario para protestar contra la unificación de la gestión de áreas hospitalarias.

[Volver al Sumario](#)

Jaén: La junta de personal del Distrito Jaén Norte inicia concentraciones contra los recortes en las zonas básicas de salud



El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Jaén participó el pasado 20 de marzo, en la primera de las concentraciones que ha iniciado la junta de personal del Distrito Jaén Norte en protesta por los recortes en las zonas básicas de salud más grandes. En concreto, se han concentrado en el Centro de Salud Villacarrillo.

Sevilla: CCOO propone construir un almacén en el Hospital El Tomillar para ahorrar 216.000 euros al año

El SAS ha trasladado los almacenes del Hospital Virgen Macarena y del distrito Sevilla de Atención Primaria a unas naves alquiladas en la Zona de Actividades Logísticas (Puerto de Sevilla), que suponen un gasto de 18.000 euros mensuales en renta más un millón y medio para su acondicionamiento. Para el Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Sevilla existe una alternativa a este despilfarro: la construcción de un almacén propio en los terrenos del Hospital El Tomillar, a escasa distancia de dos autovías, y de los que el SAS puede disponer para este uso sanitario

Frente al despilfarro de millones de euros en un almacén alquilado para el SAS en Sevilla, CCOO propone una alternativa mucho más barata: construir un almacén propio en el Hospital El Tomillar. **Esta medida ahorraría un millón de euros en solo cinco años.**

El SAS ha trasladado los almacenes del Hospital Virgen Macarena y el distrito Sevilla de Atención Primaria a unas naves que ha alquilado en la Zona de Actividades Logísticas (ZAL) de Sevilla, situada en el Puerto. En esos alquileres está gastando 18.000 euros mensuales, es decir, 216.000 euros anuales.

Además, el SAS ha gastado, **en la adaptación de esas naves**, 875.000 euros en conceptos de infraestructura y dotación de tecnología informática en gestión de almacenes. El **total de la inversión** hecha hasta el momento en este apartado, más la que actualmente se está acometiendo, **puede rondar el millón y medio de euros**, sin contar ni gastos de alquiler ni de funcionamiento.

Alternativa

Para el Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Sevilla **hay una alternativa**: la construcción de un almacén propio en los terrenos del Hospital El Tomillar, a escasa distancia de dos autovías, y de los que el SAS puede disponer para este uso sanitario. El coste de construcción para el uso de almacén es de unos 475 euros el metro cuadrado. Para construir los 2.400 metros cuadrados correspondientes a las dos naves de la ZAL se necesitaría una



inversión de 1.140.000 euros. Es decir, que en cinco años y tres meses la inversión quedaría amortizada y, a partir de entonces, cada cinco años el SAS se ahorraría más de un millón de euros.

Entonces, la pregunta es: **¿Quién se beneficia de este despilfarro de fondos públicos?** En 'documentos asociados' a esta noticia, al final de la misma, se adjunta un informe sobre estos datos para apoyar la exigencia de CCOO de que se abandone este proyecto "ruinoso" y se construya unas naves de almacén propias en los terrenos del Hospital El Tomillar.

Sevilla: CCOO escenificará un funeral en la concentración por la Dependencia el 26 de marzo



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR

DOÑA AYUDA A DOMICILIO

Que falleció víctima de los recortes sociales

D.E.P.

Los miles de trabajadoras despedidas, las decenas de miles de personas dependientes que esperan ser asistidos, los familiares que han de hacerse cargo de ellas, INVITAN a asistir a su funeral solemne, que se celebrará el próximo 26 de marzo, a las 14 horas, ante la sede de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales (Avda. Hytasa 14), donde se despedirá a esta prestación social difunta con música sacra y coronas de flores.

El Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Sevilla tiene previsto escenificar un funeral el 26 de marzo, a las 14.00 horas, ante la sede de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales (Avda. Hytasa 14), con motivo de la concentración convocada por esta organización sindical en defensa de la Dependencia.

Sevilla: Medio millar de trabajadoras de la ayuda a domicilio se manifiestan en defensa del empleo



Representantes del Sindicato de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Sevilla y 500 trabajadoras del sector de la ayuda a domicilio de Sevilla se manifestaron ayer, 19 de marzo, en defensa del empleo en el sector y en demanda de una verdadera política de bienestar social por parte del Gobierno central y de la Junta de Andalucía. La manifestación finalizó en el Parlamento de Andalucía.

Toxo: "Suárez interpretó con inteligencia los deseos de cambio democrático que reclamaba la inmensa mayoría de la sociedad española"

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, ha declarado tras conocer la muerte del primer presidente de gobierno de la democracia, Adolfo Suárez, que "con Suárez se marcha una generación de dirigentes que hicieron política con mayúsculas, y que comprendieron que la democracia en España no sería posible sin la generosidad, el consenso y la inteligencia necesarias para interpretar lo que reclamaban en las calles, en los centros de trabajo y en el escenario internacional millones de ciudadanos y ciudadanas



Suárez y, quizás Santiago Carrillo, también fallecido, fueron quienes mejor entendieron el momento político y social que vivió España a los pocos años de la muerte del dictador Franco. Lecciones de un momento crucial de nuestra historia que bien podrían servir para el momento actual".

CCOO y muchos de sus dirigentes fueron testigos de excepción de la voluntad decidida de Adolfo Suárez de avanzar hacia la democracia. "A pesar de las fuertes y no siempre confesables presiones de que fue objeto por parte de los sectores más reaccionarios del aparato franquista y de la derecha política, económica y mediática, Suárez fue consciente de que tenía en su mesa dos retos ineludibles: la legalización del PCE y de la organización social y sindical más importante del país, Comisiones Obreras.

Y aunque, como tantas veces hemos repetido, la democracia no fue producto fundamentalmente, de ningún conubio palaciego, y sí de la movilización social y sindical que se expresó con fuerza en los últimos años de la dictadura, justo es reconocer que la decisión y el coraje de Suárez, fueron determinantes para que en junio de 1977, tuvieran lugar en España las primeras elecciones libres desde 1936", precisa Toxo

El secretario general de CCOO concluye esta primera declaración sobre la muerte del Adolfo Suárez, transmitiendo a su familia el sentir de la afiliación del sindicato, y la solidaridad de la Comisión Ejecutiva, ante la pérdida de uno de los dirigentes claves de la transición española".


www.sanidad.ccoo.es/andalucia

Correo sanitario

Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de Andalucía

VAMOS UN PASO POR DELANTE

Para más información puedes visitar nuestra página web a través de tu smartphone con el código QR adjunto, o en la dirección siguiente: www.sanidad.ccoo.es/andalucia

**Si deseas dejar de recibir este correo envía un mensaje comunicándolo a: fsandalucia@sanidad.ccoo.es



Área de Comunicación de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía

Dirección: Marina Polonio Garvayo
Redacción: Marina Polonio, Rosa Martín y Guillermo A. Sánchez
Diseño y Maquetación: Guillermo A. Sánchez de Arias



Accede a
servicios
exclusivos
para la
afiliación

[Volver al Sumario](#)